



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina Humana

SEMESTRE:

3º A

MATERIA:

FISIOPATOLOGÍA

TRABAJO:

OPINIÓN

DOCENTE:

DR. MARCO POLO RODRIGUEZ ALFONSO

ALUMNO (A):

YANETH ORTIZ ALFARO

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS, 04 DE JULIO DEL 2020.

Muy buenas tardes Dr.

Mi opinión de acuerdo a lo que se abordó en el semestre, desde mi punto de vista, como usted bien dice de que no ha sido fácil y más por la situación en la que se está pasando, pero si me permito decirle, que a pesar de las circunstancias (clases en línea), he sentido que la manera en que nos ha estado enseñando es muy buena y útil, y usted es el único docente el cual no hay diferencia en las clases presenciales y virtuales, ya que ha sabido buscar estrategias para nuestro aprendizaje y se le agradece demasiado, porque a pesar de que como usted dice de que somos flojos, pero en lo personal siento que si pude percibir de los temas que hemos abordado durante este semestre, aunque son algo complicado y complejos pero gracias a usted ha sido algo más didáctico. Aunque si las clases hubieran sido presenciales creo que el aprendizaje percibido hubiera sido mucho más, ya que, las clases virtuales ha sido algo nuevo y no estábamos acostumbrados a ellos y algo que afecto un poco fueron las tareas que por parte de otros docentes nos estaban dejando demasiado y ya casi no leía mucho sobre los temas.

Sin embargos, no hay mejor docente el cual pueda impartir esta materia y en lo personal y también lo creen mis compañeros de que usted es un gran docente y doctor el cual le tenemos gran admiración y sabemos que no habrá otro docente que imparta las clases, así como usted lo hace. Sin embargo, hubo momentos en el cual las fallas técnicas, ya sea el internet y en mi caso la luz eléctrica el cual no pude estar en algunas clases, eso siento que afecto un poco, pero en si espero este semestre sea mejor, y le vamos a ponerle más ganas.

Gracias por brindarnos y compartir su conocimiento con nosotros, y siga así dándonos clases que lo hace muy bien, bueno a excepción de las últimas dos semanas, pero creo que ha sido el estrés, ya que es cansado, en fin, de mi parte no hay critica alguna, solo me queda agradecer y pedirle de que siga dando clases a mi grupo ya que para nosotros usted es un pilar y un docente el cual le tenemos mucho aprecio.